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Oft genügt ein einsamer Funke, um nach der allzu langen Nacht – einer Zeit des 
Stillstands und der Dunkelheit – das Leben heller wieder erwachen zu lassen. 
Langsam entblättert sich ein neuer Tag, ein neues Jahr, eine ungeahnte Hoff-
nung: Die Kirschblüte, die nach einem kargen Winter den Aufbruch symbolisiert, 
erblüht hier in strahlendem Gold und Platin und wächst in Form von echten Kris-
tallen über sich hinaus. Mit ihr feiert das Celebration Glass 2022 die Schönheit 
des Neuanfangs in einer ästhetischen Harmonie, die durch das Perlen von Cham-
pagner noch lebendiger wird.

After a time of darkness and stagnation, at the end of a long pitch-black night, it 
only takes a little sparkle to bring everything back to life. Slowly – like the cherry 
blossom, which symbolises new beginnings after a long winter – a new day, a new 
year, a newfound hope unfurls and comes back to life. The radiant gold and plati-
num coloured blossoms and crystals on this decor shine brilliantly, signalling life 
and vibrancy. This celebration glass 2022 salutes the beauty of new beginnings in 
an aesthetic harmony made even more alluring with the perlage of champagne.

NEW BRILLANTNACHT CELEBRATION GLASS 2022
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    CELEBRATION GLASS 2022
+ 	 MADE IN GERMANY
+ 	 VOLUMEN 205 ML
+	 VERPACKT IN STYLISCHER		
	 GESCHENKVERPACKUNG
+	 STÜCKPREIS: € 24,95

BRILLANTNACHT
PRODUCT 
DESCRIPTION
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PUBLIC RELATIONS

Ritzenhoff AG
Kerstin Hülsmann
Am Schlautbach 182
48329 Havixbeck
Germany

Phone	 +49(0)2507.572024
Mobil	 +49(0)151.11407200
Mail	 kerstin.huelsmann@ritzenhoff.de
Web	 www.ritzenhoff.de

MANUFACTURER

Ritzenhoff AG
Sametwiesen 2
34431 Marsberg
Germany

Phone	 +49(0)2992.981-0
Fax	 +49(0)2992.981-310
Mail	 info@ritzenhoff.de
Web	 www.ritzenhoff.de

EXPORT

Ritzenhoff AG
Maike Straub
Sametwiesen 2
34431 Marsberg
Germany

Phone	 +49(0)2992.981-217
Fax	 +49(0)2992.981-246
Mail	 maike.straub@ritzenhoff.de
Web	 www.ritzenhoff.de

DISTRIBUTION GERMANY

Ritzenhoff General Agency
Concept Vertriebs GmbH

Phone	 +49(0)221.699-276
Fax	 0800-2302020
Mail	 info@concept-vertrieb.de
Web	 www.concept-vertrieb.de

Hier bekommen Sie Antworten auf alle Fragen zur Welt von Ritzenhoff. 
Benötigen Sie zusätzliche Informationen, Bilddaten, Produktmuster für 
Fotoshootings oder möchten Sie vielleicht einen Interviewtermin vereinbaren? 
Wir freuen uns, von Ihnen zu hören. Bitte geben Sie bei Veröffentlichungen 
»Ritzenhoff« als Bildunterschrift an.

This is where you will get the answers to your questions when it comes to the 
world of Ritzenhoff. Are you in need of additional information, image data, 
product samples for photo shootings or would you like to book an interview 
appointment? We are looking forward to hearing from you.

YOUR CONTACT TO RITZENHOFF


